

Mempercantik Pesta dengan Kreasi Dekorasi



Fanila Decoration

Kreasi dekorasi pesta yang beragam dari masa ke masa menunjukkan perkembangan selera masyarakat yang makin bermacam-macam pula. Selain mempercantik dan menambah estetika dalam pesta, dekorasi juga memperkuat tema yang ingin disampaikan oleh si penyelenggara pesta.



Galaxy Decoration

Oleh Dhaneswari Tiara

Tak heran jika dekorasi menjadi poin penting dalam sebuah perhelatan acara. Karena itu, empat vendor yang telah berpengalaman dalam memperindah pesta dengan dekor-dekor cantiknya ini siap berbagi informasi.

Nia, manager dari Diah Kharisma Dekorasi yang beralamat di Jangli Krajan Raya 311 Semarang ini menjabarkan pentingnya dekorasi dalam sebuah pesta. "Dekorasi adalah salah satu poin utama dalam sebuah pesta. Pandangan pertama tamu ketika datang tertuju kepada dekorasinya. Dekorasi yang bagus akan memberikan kesan mendalam kepada para tamu di sebuah pesta, sehingga akan sangat fatal apabila tidak ada dekorasi dalam sebuah pesta," kata Nia yang menyediakan jasa dekorasi pernikahan dengan tema tradisional dan modern sejak 1999 ini.

Pemegang akun Instagram @diahkharis-madekorasi ini juga membocorkan kreasi dekorasi paling digandrungi belakangan ini. "Dekorasi sekarang ini cenderung lebih simpel elegan tanpa meninggalkan unsur tradisionalnya," tutur Nia yang selalu menggunakan bunga segar dalam dekorasinya agar tampak cantik dan natural. Diah Kharisma Dekorasi



Diah Kharisma Dekorasi

juga memiliki berbagai koleksi properti demi menunjang dekorasi yang indah.

Andre Soenarto, pemilik Fanila Decoration yang telah mempercantik pesta-pesta istimewa sejak 2016 ini menuturkan peran dekorasi dalam sebuah pesta. "Beberapa venue memang sudah bagus dengan interiornya. Namun jika tanpa dekorasi, setiap event yang ada tentu akan sama saja di hasil fotonya. Dekorasi bertujuan untuk memberikan warna berbeda dalam setiap event agar event tersebut lebih berkesan," jelas Andre yang ber Kantor di Pekunden Timur 1 No 12 Semarang ini.

Vendor yang menawarkan jasa dekorasi untuk wedding, engagement, gathering, birthday, dan corporate event decoration ini juga tak sungkan menerangkan tren dekorasi andalan masa kini. "Tren dekorasi belakangan ini lebih mendekati ke arah modern nature, permainan bidang geometri yang masif dengan penataan bunga yang terkesan lebih acak," Ungkap Andre yang kerap mengadopsi bentuk-bentuk alami di sekitar kita, baik pemilihan basic shape, proporsi, pemilihan warna, dan penentuan rangkaian bunga. Kreasi cantik Fanila Decoration dapat ditemukan di akun Instagram @fanila.indonesia.

Berperan Besar

Galaxy Decoration yang berada di Jalan Kayumas Selatan 42 Pondokmas Semarang sejak 1990 juga tak mau kalah dalam berbagi



Hineni Party Detail

informasi seputar dekorasi. Pugiaro perwakilan dari Galaxy Decoration mengungkapkan konsep paling diminati akhir tahun ini. "Tren dekorasi sekarang ada stardust dan flower market. Stardust ini lebih mengarah ke konsep futuristic modern. Sementara flower market lebih dominan sentuhan bunga di banyak tempat. Keduanya dapat diaplikasikan ke garden party atau outdoor decoration," jelas Pugiaro yang berpengalaman membuat konsep desain sesuai keinginan klien dengan menambahkan sentuhan elegan namun tetap glamour ini.

Pugiaro juga mengungkapkan kerugian tak menggunakan dekorasi dalam pesta. "Apabila tidak ada dekorasi, pastinya suasana yang diinginkan tidak akan muncul. Seperti makanan tanpa bumbu, akan hambar, plain. Karena dekorasilah yang membawakan suasana utama sebuah pesta. Saran saya setiap pengantin punya impian sendiri tentang pesta pernikahannya. Jadilah diri sendiri dan tidak usah terlalu melihat kiri kanan. Mengikuti tren boleh tapi tetap pertimbangan utama adalah dekorasi pesta yang sesuai dengan kata hati dan impian," tutur pemegang akun Instagram galaxy_decoration ini.

Sementara itu bagi Caroline, pemilik dari Hineni Party Detail yang berada di Bukit Lawu No 7 Semarang sejak 2015 ini mengungkapkan fungsi dekorasi pesta. "Dekorasi sebenarnya adalah penunjang dari suasana pesta itu sendiri, jadi mood dalam acara itu bisa terjadi jika dekorasinya pas dan mengena. Apalagi sekarang zaman media sosial, di mana semua orang sibuk berfoto di spot-spot yang bagus. Otomatis dekorasi memiliki peran besar," jabar Caroline yang berpengalaman mempercantik dekorasi secara detail seperti table setting lengkap dengan pemak-pemik tematik.

Pemegang akun Instagram @hinenihineni pun tak pelit informasi terkait tren dan tips dekorasi masa kini. "Saat ini lebih ke modern art, di mana warna-wamanya lebih clean and bright. Saat ini dekorasi juga lebih bermain dengan garis-garis geometris. Ada beraneka ragam dekorasi yang perlu diperhatikan dan dipertimbangkan, yaitu lebih ke pelayanan ke penyelenggara acara, detail informasi tentang apa saja nantinya, juga paling tidak seringlah melihat hasil akhir dari dekorator tersebut," tutup Caroline. (49)